

MVV Trading

Neue Stadtwerke-Kunden

[13.12.2017] Portfolio-Management, Marktzugang und Bilanzkreis-Management der Stadtwerke Itzehoe und Glückstadt werden künftig von MVV Trading erledigt.

Mit den Stadtwerken Itzehoe und Glückstadt hat MVV Trading, die Handelstochter des Mannheimer Energieunternehmens MVV, jetzt zwei weitere Stadtwerke-Kunden gewonnen. Das teilten die Unternehmen am Freitag (8. Dezember 2017) mit. Ab 2018 übernimmt damit MVV Trading die Dienstleistungen Portfolio-Management, Marktzugang und Bilanzkreis-Management für die schleswig-holsteinischen Stadtwerke. Beide Stadtwerke hätten sich nach einem intensiven Vergleich der Angebote im Markt für MVV entschieden.

Gregor Gülpen, Geschäftsführer der Stadtwerke Itzehoe, und Torsten Fischer, Geschäftsführer der Stadtwerke Glückstadt, erklärten: „Wir sind von der Leistungsfähigkeit der MVV und ihren Produkten und Dienstleistungen sowohl im Hinblick auf die Prozessumsetzung als auch vom Preis-Leistungs-Verhältnis überzeugt.“ MVV-Trading-Geschäftsführer Stefan Sewckow erläutert: „Unsere hoch automatisierte Systemlösung ermöglicht es unseren Kunden, die Beschaffungs- und Portfolio-Management-Prozesse vollständig automatisiert durchzuführen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, MVV Trading